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影视股票如何投资~电影原始股怎样产生价值-股识吧

一、影视投资靠谱吗？投资电影和投资股票有什么区别？

这个问题问的漂亮。
我们应该都知道，投资本身就有风险，无论什么行业，影视投资也一样。
具体如何才能赚到钱。
就看自己的运气和考察了。
在进行投资的时候，一定要对所投资的公司进行了解我而且还要了解所投的项目，
看是否挣钱。
再者看公司出品有几个，根据行业的调研，看看影片是否值得投资。
如果了解透了，那就可以决定是否投资了。
投资有风险，入局需谨慎。
希望可以采纳

二、如何投资影视产业

1：联系投资公司，让其代理，为您甄别有投资前景的影视公司进行影视投资2：创
办影视公司，例如：万和天宜，光线影业这样的，运用自己创办的公司对有前景的
影视作品进行投资3：联系艺人经纪人，谈判投资，直接对影视艺人进行投资综合
以上三点，进行选择，即可完成对影视产业的投资①投资公司是一种金融中介机构
，它将个人投资者的资金集中起来，投资于众多证券或其他资产之中。
“集中资产”是证券投资公司背后的核心含义。
在投资公司所建立起来的证券组合之中，每个投资者按照投资数额比例享有对资产
组合的要求权。
这些投资公司为小型投资者们提供了这样一种机制：他们可以组织起来，以获得大
规模投资所带来的好处。
②：电影公司泛指用于制作，拍摄电影电视节目的公司企业或部门。
一般为大的影片厂或制作单位，有“梦工厂”之称。
③：经纪人，按我国《辞海》说法，是买卖双方介绍交易以获取佣金的中间商人。

三、怎么参与影视投资
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之前咨询过汇傲影视，告诉我两种投资方式，一种是固定收益，就是借钱给制片方
，然后按照一定利率收利息；
另外一种是根据投资比例，参与票房分成。

四、影视投资该如何投才能赚到钱？

这个问题问的漂亮。
我们应该都知道，投资本身就有风险，无论什么行业，影视投资也一样。
具体如何才能赚到钱。
就看自己的运气和考察了。
在进行投资的时候，一定要对所投资的公司进行了解我而且还要了解所投的项目，
看是否挣钱。
再者看公司出品有几个，根据行业的调研，看看影片是否值得投资。
如果了解透了，那就可以决定是否投资了。
投资有风险，入局需谨慎。
希望可以采纳

五、如何投资影视产品

影视信托即信托公司与影视文化产业在金融领域的合作，主要将委托人的资金投资
于有价值、有潜力的影视作品、电视剧等。
金融市场逐步升级的“资产荒“，”另类资产“再一次被信托公司关注升温。
比如星爷春节档《美人鱼》。
都知道《美人鱼》因为有周星驰这个灵魂名导而火了，春节期间票房超30亿，最大
的赢家莫过和和影业，而和和影业背后的推手 五矿信托也同样重要。
这也是最典型的影视基金信托运作模式。
但是名导名角不是票房的保证，比如之前“百发有戏”投资的《黄金时代》。
“百发有戏”通过中信信托发型这款影视信托产品时打着互联网消费权益信托的概
念。
票房预估2亿，票房低于2亿元，收益为8%，每增加1亿元票房，收益提高1%，若票
房超过6亿元，收益为16%。
然而赚足了噱头却赚不到票房。
《黄金时代》上映10天票房仅4310万元。
4000多万的票房成绩和当初百度大数据系统测算出来的票房至少2亿相差甚远。
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而且投资影视信托往往还存在以下风险：方法/步骤1、无资产抵押影视投资属轻资
产高杠杆投资，基本无任何实物资产抵押。
与信托传统的抵质押风控标准背离，信托缺乏风控经验，有的只是对票房的美好预
期。
2、投资标的不明确影视信托多采用影视基金的形式，由基金管理人根据行业经验
进行投资，导致投资不确定性增大，毕竟近年来名导、名编、名角的封杀和意外新
闻事件不绝于耳，风险不容小觑。
33、投资成本难控电影拍摄时间过长、道具、舞美、群演的增加，内行人都难以控
制、外行人更摸不清门道。
无形中增加了成本，如果再遇上没有好的票房弥补，那么亏损也是难以想象的。

六、影视投资该如何投才能赚到钱？

这个问题问的漂亮。
我们应该都知道，投资本身就有风险，无论什么行业，影视投资也一样。
具体如何才能赚到钱。
就看自己的运气和考察了。
在进行投资的时候，一定要对所投资的公司进行了解我而且还要了解所投的项目，
看是否挣钱。
再者看公司出品有几个，根据行业的调研，看看影片是否值得投资。
如果了解透了，那就可以决定是否投资了。
投资有风险，入局需谨慎。
希望可以采纳

七、电影投资个人如何投资？

个人投资电影的步骤：1.电影投资说白了是你投资一部你看好的未上映的电影，去
购买它的版权，等到电影上映后以取得相应的分红。
电影投资其实和股票一样，你选择一只股，之后看他们公司的实力。
电影就看主演、导演、出品方等等。
只是股票你提前知道代码，而电影需要影视公司介绍或者猫眼等APP查询。
2.找到电影后我们要先查询电影的真实性，在国家广电总局差该电影的备案，拍摄
许可证。
3.电影真实性确定后我们就需要寻找该电影的版权出售方，这个首先你在猫眼APP
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上搜索这部电影，然后看它的出品公司。
通过出品公司联系他们授权的影视公司去购买电影版权。
4.我们购买电影版权后需要打款，打款必须是出品公司的对公账户，其他或者个人
账户是无效的。
5.付完定金后，出品公司会邮寄两份电影申购版权的合同，签完后邮寄一份合同到
出品公司。
6.合同邮寄回出品公司并补齐尾款，合同生效7.电影上映三个月后，出品公司联合
第三方会计事务所进行结算，结算完成后在1-7个工作日内打向合同中投资者预留
银行账户。
8.之后就是二次网络分红这就是个人投资电影的基本流程。

八、关于电影的股票？

电影股票，是指有关电影投资方面的股票，国家广电总局发布《关于促进电影产业
繁荣发展的指导意见》，欲拓宽电影发展渠道，促进中国电影的健康发展。
“从2010年起，如果你看好冯小刚的电影作品，就可以购买他的电影股票，成为电
影投资方，让冯大导演也为我们赚点小钱。
”这是上月底，国家广电总局发布的《关于促进电影产业繁荣发展的指导意见》带
给投资者最利好的消息。
目的 广电总局新闻发言人朱虹说，电影产业如果要想再上新台阶，真正成为有影
响力、竞争力的文化产业，金融资本的介入成为不可或缺的环节。
目前，我国电影产业的发展态势，已经具备了和金融资本对接的条件，而在这样的
尝试中，冯小刚走在了前面。
拍摄《夜宴》、《集结号》时，银行都投入了摄制贷款。
除了吸引金融机构投资之外，有实力的企业和个人都可以组建电影投资公司，甚至
可以向中小企业发行电影债券。
投资渠道多了，中国电影“不差钱”，未来也可以拍出像《阿凡达》这样的大片。
广电总局此举意在打造“电影航母”，推出更多的“华谊兄弟”上市。
按照这样的思路，未来每个普通人都可以通过购买电影“债券”或者股票的方式加
入到电影投资行列中。
看好冯小刚，就买他的电影股票，让冯导为大家赚钱。
参考资料 http://ent.southcn.com/8/2010-02/08/content_9060349.htm

九、电影原始股怎样产生价值
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没错，只有让钱流通才能产生价值，不过投资还是需要谨慎
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